



にじ組保育参観



R2. 12. 12(土)

今日は、楽しみにしていたにじ組の保育参観でした。

子どもたちも今日保護者の皆様にもてもらえる日を楽しみにしていました。

コロナ禍ですので、にじ組の保護者の皆様、そして在園児の保護者の皆様には、今日の日を迎えるにあたり、たくさんのご協力をいただきました。まずは、心より感謝申し上げたいと思います。

子どもたちの表現は、いかがだったでしょうか。練習時間も限られておりましたが、さすがにじ組。みんなで練習を重ねていく中で「練習をして上手になりたい!」「もっとこうしたらいいかな」などという、子どもたちの気持ちが重なり、あんなに堂々と、一人一人の良さを発揮できる表現ができたものと思います。

お互いに、得意なこと、苦手なこと…さまざまにありますが、そこをわかり合いながら、支え合い仲良く過ごすことができている子どもたちの姿をみて、私たちも日々たくさんの元気を子どもたちからいただいています。

保育園生活も残り3か月余りとなりましたが、充実した楽しい日々が過ごせるようにと心より願っております。今後とも、よろしくお願い致します。

今日は、本当にありがとうございました。

控室にて・・・



手話 「はなれていても」

ハンドベル 「上を向いて歩こう」

劇 「こころのたからばこ」

